



**Boletín 716**

**MUESTRA PEDAGÓGICA DE PREESCOLAR  
FOMENTA LA EDUCACIÓN INTEGRAL**

- Con estos eventos se promueven valores, como la solidaridad y el trabajo en equipo

Con la participación de más de 500 alumnas y alumnos de 26 jardines de niños, este miércoles se llevó a cabo, en la Arena La Paz, la muestra pedagógica denominada “Un viaje por el ritmo, folklore, rondas, bailes y tablas rítmicas”, informó la titular del nivel, Enriqueta Durán Gamboa.

Dijo la funcionaria que, con esta actividad organizada por la SEP estatal a través de la Dirección de Educación Preescolar y con el apoyo de maestras y maestros de la Dirección de Educación Física, se cumplió el propósito de promover la enseñanza integral desde este nivel, que es fundamental para el desarrollo de las personas.

Durán Gamboa añadió que festivales como este, que registró una gran asistencia, se organizan periódicamente y agradeció el apoyo de madres, padres de familia, docentes de educación física, educadoras y, sobre todo, de las y los estudiantes, quienes con talento y naturalidad hicieron de esta muestra un evento inolvidable.

Por su parte, el director de Educación Física, Carlos Roberto Quintana Orozco, expresó al tomar la palabra en la apertura del evento que estas actividades fomentan valores como la solidaridad y el trabajo en equipo, además de contribuir a una formación integral de las niñas y los niños.

